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２－１

県 民 連 合 １０番 橋 本 徹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 企業等との連携強化について 知 事 企 画 調 整 課

本県の復興・創生に向け、県内外の企業等との連携強化が

必要と思うが、知事の考えを尋ねたい。

二 Ｊヴィレッジの利活用について 企画調整部長 エネルギー課

Ｊヴィレッジ利活用策等検討会における検討状況について

尋ねたい。

三 福島イノベーション・コースト構想の推進について 〃 福島イノベーシ

ョン・コースト

県は、福島イノベーション・コースト構想を地元企業や住 構想推進室

民の方々に身近に感じてもらうため、どのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

四 人手不足について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、避難指示が解除された地域における人材確保にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 小水力発電の導入推進について 企画調整部長 エネルギー課

小水力発電の導入推進にどのように取り組んでいくのか、

県の考えを尋ねたい。

六 スマートコミュニティ構築に向けた支援について 〃 〃

県は、市町村におけるスマートコミュニティの構築に向け

た取組をどのように支援しているのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 県営工業団地の仮設事業所について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、いわき四倉中核工業団地の仮設事業所で操業してい

る事業者にどのように対応していくのか尋ねたい。

八 避難市町村家賃等支援事業助成金について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

長

県は、避難市町村家賃等支援事業助成金の速やかな給付に

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

九 避難地域の産地づくりについて 農林水産部長 農 業 振 興 課

県は、避難地域の産地づくりをどのように支援していくの

か尋ねたい。

十 危機管理体制について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、危機事象に備え、職員の負担軽減も含めた効果的な

初動体制づくりにどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十一 超過勤務の縮減に向けた取組について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

県は、職員の超過勤務の縮減にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

十二 がん検診の受診率向上について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、子宮けいがん検診及び乳がん検診の受診率向上に

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十三 教職員の加配について 教 育 長 教 育 庁

被災した児童生徒を支援するため、今後も公立小中学校

において教職員の加配が継続できるよう国に働き掛けるべ

きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 「地域と共にある学校」について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、「地域と共にある学校」の実現に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 特別支援教育について 〃 〃

県教育委員会は、県立富岡支援学校の双葉郡内での再開

に向け、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十六 双葉郡の治安対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、双葉郡の現状を踏まえ、どのように帰還住民

の安全・安心を確保していくのか尋ねたい。


